
 
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHO
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTONº /“/Y>/2020.

Ementa: Informação quanto a ações
programadas para solucionar a falta de
segurança na passagem da linha férrea entre
a Avenida Paulista e o jardim Bom Retiro.

Senhora Presidente;

Considerando que este vereador foi procurado por munícipes relatando
quanto aos acidentes ocorridos na passagem da linha férrea entre a Avenida Paulista e

o Jardim Bom Retiro, pois o local esta cada dia mais perigoso, além desse ultimo
acidente que aconteceu neste fim de semana, entre o trem e um carro, durante a

semana ocorreu um incidente com um ônibus fretado que leva funcionarios ao

trabalho em uma empresa em Jundiai- SP, que sai normalmente todos os dias as

3:20min da madrugada, ao atravessar na cancela da linha férrea apareceu um trem
sem farol e sem nenhuma sinalização sonora, e o motorista do ônibus conseguiu freiar
ainda em tempo, e se livrou de um acidente grave, os passageiros ficaram em pânico
dentro do ônibus, muito apavorados; devido ser de madrugada talvez o maquinista do
trem não se atentou quanto a sinalização; e neste local já aconteceram diversos
acidentes no passado e continua acontecendo;

Considerando que nesta Casa já foi protocolada diversas proposituras
reivindicando providencias em relação a passagem sobre a linha férrea, sabemos da
importância do acesso e o fluxo de veículos que transitam na travessia da linha férrea
entre a Avenida Paulista e Bairro Jardim Bom Retiro; e a falta de segurança coloca a

vida das pessoas em risco, pois possui inúmeras reclamações de motoristas e

munícipes em geral; inclusive é de conhecimento público que essa travessia é a mais
caótica e perigosa do município, insegura e também é uma área de alagamentos, essa

região é afetada por engarrafamentodiariamente nos horários de pico especialmente
quando nessas circunstâncias o trem passa, com tal cenário;

O Vereador Israel Scupenaro, no uso de suas atribuições legais, requer,
respeitosamente, após apreciação e aprovação do Plenário, e conforme Regimento
Interno Artigo 199, que seja encaminhado ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal o

seguinte pedido de informação:

Quais tratativas o poder público tem realizado com a empresa
responsável pela linha férrea?

Existe projeto em andamento para a construção de uma passagem
segura neste local? 
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e sim, para quando esta previsto?

Se não, solicitamos que a municipalidademantenha entendimentos com
a empresa responsavel e que seja seja estudado um projeto para tal benfeitoria.

E enquanto isso não acontece, solicitamos que seja instalado de
imediato aviso sonoro, e dispositivo de segurança para que a cancela seja acionada
antes do trem passar a fim de evitar acidentes.

Justificativa:

Trata-se de propositura que tem o objetivo de preservar a vida dos
usuários do local através da garantia da segurança.

Valinhos, aos 21 de Agosto de 2020.

   Israel Scupéniro 
Rua Ângelo Antônio Schiavinato, nº 59 - Residencial São Luiz - CEP 13270-470- Valinhos-SP

PABX: (19) 3829-5355 - www.camaravalinhos.sp.gov.br  


